

## Remerciement

Voilà bientôt un peu plus de deux ans, nous avons lancé sur notre site un appel-soutien pour la construction de notre Ecole « Les HIBISCUS » à Cotonou au Bénin.

Vous avez répondu et nous sommes heureux de savoir que vous ne nous oubliez pas. La cagnotte a rapporté 753 Euro. Bravo et Merci.

Nous sommes nous aussi tout content de vous annoncer que les travaux de construction ont commencé depuis un petit moment déjà :

- **Deux classes viennent d'être terminées au Premier Etage du bloc administratif :**



- **La maternelle a été complètement refaite au niveau des gros œuvres (Casse et début de la construction) :**





- Deux autres classes sont entrain d'être construites au 1<sup>er</sup> Etage de la maternelle comme les photos vous le montrent :



- Le fruit de la cagnotte servira à la confection d'un portail tel que vous le voyez sur la photo :



Vous voyez avec nous que l'œuvre est dense et à coup sûr nous tiendrons notre objectif : terminer l'école et refaire de « Les HIBISCUS » la belle école inclusive dont nous rêvons et où tous nos enfants, sans exception, ont droit à l'Education.

Tenez ! à notre palmarès cette année nous comptons deux beaux nouveaux succès :

1. **Raymond** retard intellectuel qui grâce au continuum Education apprentissage a reçu son diplôme de pâtissier
2. **Jean-Daniel** trisomique a eu son CEP qui lui permettra soit d'aller au collège, soit de faire une bonne formation professionnelle.

Bravo à nos deux élèves.

Merci, un grand merci à vous. Merci de toujours nous accompagner et nous soutenir.

**HIBISCUS .....La gaité.**

**HIBISCUS .....La Joie.**

**HIBISCUS .....La Joie de travailler.**

**Unis .....Nous sommes forts.**

**Unis .....Nous progressons.**

- **Voyez cette photo des maçons qui après avoir coulé la dalle ont pris une photo d'ensemble :**



**Bravo !!!!!**